

Ressort: Entertainment

## Über elf Millionen verfolgen 1:1 gegen Irland

Köln, 15.10.2014, 09:48 Uhr

**GDN** - Das 1:1 der deutschen Fußball-Nationalmannschaft gegen Irland ist am Dienstagabend auf ein breites Zuschauerinteresse gestoßen: Durchschnittlich 11,07 Millionen Zuschauer verfolgten die Live-Übertragung aus Gelsenkirchen, der Marktanteil lag bei 36 Prozent, wie der Kölner Privatsender RTL am Mittwoch mitteilte. Den Last-Minute-Treffer der Iren zum 1:1-Endstand im EM-Qualifikationsspiel gegen Deutschland haben demnach 12,99 Millionen Zuschauer bei RTL verfolgt.

Der Spitzenwert fiel zeitlich mit dem Ausgleichstreffer in der vierten Minute der Nachspielzeit aufeinander. Mit den durchschnittlich 11,07 Millionen TV-Zuschauern war das Irland-Spiel am Dienstag die bislang meistgesehene RTL-Übertragung bei den Qualifikationsspielen für die Fußball-Europameisterschaft 2016 in Frankreich.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-42786/ueber-elf-millionen-verfolgen-1-1-gegen-irland.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)